

Bonjour à vous chers membres,

Je tiens à me présenter de nouveau pour obtenir un poste dans le conseil d'administration de la FPJQ afin de pouvoir continuer à prêter main-forte à l'équipe en place dans la transformation de notre fédération qui est entamée, mais aussi continuer d'être la voix des jeunes journalistes dans les discussions qui seront tenues.

Depuis deux ans, nous travaillons très fort à redresser la barre, mais il y a encore du travail à faire.

Je crois beaucoup au plan stratégique qui est en train d'être mis sur pied et que nous souhaitons adopter. Il est nécessaire de se fixer des objectifs si on veut faire évoluer la FPJQ.

Alors que notre métier traverse des difficultés, que des membres du public perdent confiance envers le travail journalistique, que les menaces envers les journalistes qui travaillent d'arrache-pied pour faire des reportages avec de l'information fouillée, il est important d'avoir une fédération forte qui vient protéger ses membres.

Merci de m'accorder de nouveau votre confiance.

Antoine Lacroix

Journaliste au Journal de Montréal